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1 
候選人姓名： 伍敏姿女士     參選職位：主 席 

   本人是一位基督徒，從事物業租務和市場服務的工作多年，育

有一子，現任協會主席。二零零六年起，本人有幸代表協會出席有

關 ADHD 的國際性會議及新聞發佈會，並多次於各項 ADHD 研討

會及座談會作分享，積極聯繫有關機構及政府部門，推動社會人士

關注 ADHD 兒童及青少年的需要及為他們爭取應有的權益。我十

分渴望能繼續與一班同路人和有心人並肩努力，為 ADHD 孩子及

其家庭謀求福祉。請支持我競選連任主席一職。謝謝！  

2 
候選人姓名：梁鳯寶女士   參選職位：副主席 

本人育兩子一女, 全職主婦及兼職英文導師, 現任協會副主

席。 由籌備協會至今積極參與會務, 對內負責文書工作及會員活

動, 對外代表協會參與社區教育活動, 例如衛生署家長日、學校研

討會、港大校外進修學院 ADHD 課程及傳媒訪問等。 期間與委員

一起合作, 並與眾會員分享交流, 使我獲益良多。我希望可以憑藉

過去多年的經驗, 繼續為協會效力。 請支持我競選連任副主席，

謝謝﹗ 

 

3 
候選人姓名：何陳淑敏女士  參選職位：副主席 

本人從事教育工作，兒子患有 ADHD，女兒有讀寫困難，而我

亦是經歷這些困難成長。作為過來人，雖然我們有很多弱項，但也

有很多強項，希望兒女在成長過程中，能發揮他們的強項。若要別

人接納，便先要接納自己。現任協會副主席，對內負責會員活動，

對外代表協會參與社區教育活動，到各團體分享交流及接受傳媒訪

問，近日亦與兒子一起在港大校外進修學院分享。請支持我競選連

任副主席，繼續為協會效力。 

 

4 
候選人姓名：盧德強先生  參選職位：秘 書 

本人為職業治療助理員，由籌備協會成立至今，已任委員會秘

書多年。經各委員努力，會務蒸蒸日上；社區各界人士對 ADHD

孩子更加認識、體諒和支持。過去多年，本人積極參與會務和社區

教育，近年更鼓勵兒子積極參與衛生署家長日、學校研討會及港大

校外進修學院課程之分享，並接受傳媒訪問，分享 ADHD 孩子的

心聲。本人希望來屆繼續為協會效力。請支持我競選連任秘書一

職，多謝﹗ 
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5 
候選人姓名：盧婉君女士  參選職位：司 庫 

本人盧婉君，任職船務會計文員十多年，現任協會司庫。參與

協會工作多年，我很高興能與家長接觸及與各委員並肩作戰。我希

望用我的經驗參選這一職位，可以幫助協會內部順利運作，而在外

可以幫到更多、更多有需要之家長及 ADHD小朋友。希望大家支

持投我一票，使我能連任司庫一職。 

 

6 
候選人姓名：羅廣信先生  參選職位：委 員 

本人羅廣信為現任委員。從協會成立到現在，看著協會的成

長，同時亦看著自己、委員和會員們孩子的成長。今年孩子已經十

四歲了。我很慶幸能與各位一起分享我們作為同行者的經歷。 

此外，協會近年積極透過向教育界和其他政府部門發聲，表達

ADHD 人士的需要，已漸見成效。因此我希望能與各委員繼續努

力，為協會出力，請支持我參選連任委員。 

 

7 
候選人姓名：王韻恩女士  參選職位：委 員   

本人王韻恩在資訊界工作多年, 現積極參與多項兒童

教育義務工作、ADHD 教育硏討會及行政立法會活動。請

容許本人代表各會員，為 ADHD 兒童及青少年爭取外界接

納及有關部門正視他們的需要。我希望能跟各委員群策群

力，讓 ADHD 孩子們度過快樂的成長路。謝謝大家支持！ 

 

 

8 
候選人姓名：郭頴思女士  參選職位：委 員 

本人郭頴思是一位註冊社工，從事復康工作十多年。自小女兒

出世後，便當全職母親。因要照顧及管教兩名 ADHD 孩子的緣故，

本人不斷進修和學習，現從事輔導及支援特殊學習障礙家庭的工

作。 

自 2010 年加入協會當義工，認識了一群志同道合的家長，他

們投入的參與和熱誠的付出，令我十分感動。兩年前我成為協會委

員，希望大家支持我參選連任委員，讓我有更多機會透過自己的專

業，幫助 ADHD 家庭及推動社區教育，使學校及社會更接納和支

援 ADHD 學童。 

 


